

## アロマの香りでリフレッシュ ~家族介護者交流事業~





日頃在宅で家族を介護している人に相談や助言、意見交換等でコミュニケーションを図っていただこうと、 9月13日(火)にみどり市多世代交流館を会場とし第1回家族介護者交流事業を開催しました。

今回は「ソイワックスのアロマサシェ作り」をテーマに、大豆のロウを使って独自のアレンジを考えながら壁飾りを制作しました。

参加者からは「難しかったけど楽しかった」との声が聞かれ、心豊かに楽しい時間を過ごすことができたようです。

## 第41回 カラオケ大会(笠懸)

10月3日(月)に、笠懸老人憩の家にて第41回カラオケ大会を開催しました。3年ぶりの開催で、参加者からは「こういう機会でしか外に出ないので良かったです」との言葉をいただきました。

当日は、24人の参加者がそれぞれに自慢の声で歌い上げ楽しく大会を終えました。優勝は精廣美知枝さん、準優勝は岩森光江さんとなりました。おめでとうございます。





**▲**進優勝

## 令和4年度 更生保護女性連盟ブロック別研修会

更生保護女性会は、犯罪や非行のない明るい社会の実現を目指し、毎年県下3ブロックに分かれて研修会を実施しています。今回みどり市は第1ブロックの担当地区となり、10月5日(水)にながめ余興場にて桐生、伊勢崎、館林・邑楽、太田地区の更生保護女性会の会員が一堂に集まり研修会を実施しました。

研修会では、社会問題として着目されているヤングケアラーをテーマに、ヤングケアラー支援ネットワークぐんまの高橋会長が講師として登壇しました。ヤングケアラーへの支援策等、より理解を深められる研修となりました。





社協だより 第65号 (8)